



künkel

PRESSEINFORMATION

Künkels Tourbrot: Genuss für den guten Zweck

Langgöns, 22. Februar 2018. – Die Unterstützung krebskranker Kinder ist der Bäckerei Künkel eine Herzensangelegenheit. Daher engagiert sich das Unternehmen nun zum inzwischen fünften Mal für die „Tour der Hoffnung“. Die Tour selbst radelt erst im August 2018 durch Hessen und Baden-Württemberg. Doch Künkels Spenden-Marathon beginnt bereits im März und umfasst in diesem Jahr einige Neuheiten. Das Tourbrot und die Tourbrot-Aktionen stellte die Bäckerei Künkel gemeinsam mit den Organisatoren der Tour der Hoffnung heute im Künkel Kaffeehaus in der Grünberger Straße in Gießen vor.

Mit 1.000 Tourbroten in die Spendenaktion starten

Schon sechs Monate vor dem Rad-Event startet die Bäckerei Künkel ihre Aktivitäten zu Gunsten der Tour der Hoffnung. Ab 1. März 2018 bis zum Tour-Prolog wird wieder das Tourbrot gebacken, das Künkels Bäckermeister speziell für diese Spendenaktion kreiert haben. Am 1. März findet dazu eine spezielle Promotion statt, bei der 1.000 Tourbrote verkauft werden sollen. Die Teams in den 33 Künkel Fachgeschäften und Kaffeehäusern in Mittelhessen planen an diesem Tag verschiedene Überraschungen, um ihre Kunden für dieses Brot zu begeistern. Denn ein Teil des Erlöses für jedes verkaufte Tourbrot spendet das Unternehmen.

„Das Tourbrot ist ein sehr aromatisches Weizenmischbrot. Leinsamen, Sonnenblumenkerne, Haferflocken und Sesam sorgen für einen wunderbaren Geschmack. Durch den Kauf des Tourbrots können unsere Kunden ein tolles Brot genießen und gleichzeitig den guten Zweck fördern. Wir hoffen, bis zum Prolog gemeinsam eine großartige Spende zu sammeln“, erklärt Ulrike Dietermann, Verkaufsleiterin der Bäckerei Künkel, die sich persönlich für die Aktion einsetzt und in den letzten Jahren selbst alle Etappen der Tour mitradelte.

Erstmals attraktives Tourbrot-Gewinnspiel

Künkel Kunden dürfen sich in diesem Jahr auf ein interessantes Extra freuen. Denn zum ersten Mal führt das Unternehmen ein Gewinnspiel durch, das den Verkauf des Tourbrots begleitet. Die Banderole, die jeder Kunde mit dem Kauf dieses Brots erhält, kann zur Teilnahme am Gewinnspiel genutzt werden. Unter allen Teilnehmern werden ein hochwertiges Rennrad sowie ein E-Bike verlost.



künkel

Tour-Spendendosen runden das Engagement ab

Kunden, die sich nicht nur durch den Genuss des Tourbrots engagieren möchten, finden ab März in allen Künkel Fachgeschäften und Kaffeehäusern die Tour-Spendendosen. Die darin gesammelten Geldspenden gehen komplett an die Organisation und unterstützen so sehr effektiv krebskranke Kinder und ihre Familien.

(363 Wörter / 2.542 Zeichen)



Abb.: Die Bäckerei Künkel veranstaltet ab 1. März 2018 eine Spendenaktion zu Gunsten der „Tour der Hoffnung“. Am 22. Februar stellte das Künkel-Team um Geschäftsführer Martin Künkel (2.v.r.), Verkaufsleiterin Ulrike Dietermann (r.), Produktionsleiter Michael Cress (3.v.l.) sowie Tobias Künkel (l.) und Elena Künkel (2.v.l.) das Tourbrot sowie das neue Tour-Gewinnspiel vor.

Tour-Schirmherrin Petra Behle (4.v.l.), Organisatorischer Leiter Gerhard Becker (6.v.l.) und Sportlicher Leiter Dr. Mathias Rinn (3.v.r.) freuen sich auf die Zusammenarbeit. Das gesamte Künkel-Team, darunter die Mitarbeiterinnen des Kaffeehauses in der Grünberger Straße (hier in den grünen Tour-Trikots), unterstützt diese Aktion mit viel Engagement.



künkel

Kontakt

Bäckerei Künkel GmbH

Martin Künkel
Geschäftsführender Gesellschafter
St.-Ulrich-Ring 1-5
35428 Langgöns
Telefon: 06403 9058-0
Telefax: 06403 9058-60
E-Mail: martin.kuenkel@baeckerei-kuenkel.de
www.baeckerei-kuenkel.de

Thiel Marketing & PR
Isabel Trechsler
Inhaberin
Weiherstraße 37
35457 Lollar
Telefon: 06406 83078-50
Telefax: 06406 83078-49
E-Mail: isabel.trechsler@thiel-marketing.com

Tour der Hoffnung

Gerhard Becker
Organisationsleiter
Schillerstraße 29
35452 Heuchelheim
Telefon: 0641 65500
Telefax: 0641 66800
E-Mail: amc.giessen@t-online.de
www.tour-der-hoffnung.de